
ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA COLENDA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 1 

EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO. 08/11/2016 2 

 3 

ÀS DEZ HORAS E VINTE MINUTOS DO DIA OITO DE NOVEMBRO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA DECANIA DO 4 

CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS, REUNIU-SE A COLENDA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 5 

EDUCAÇÃO, SOB A PRESIDÊNCIA DA SENHORA VICE-DIRETORA, PROFª ROSANA RODRIGUES HERINGER; E 6 

COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS, PROFESSORES TITULARES, MARCELO MACEDO CORRÊA E 7 

CASTRO E ANA IVENICKI; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO EDUCACIONAL, PROF. JUCINATO 8 

DE SEQUEIRA MARQUES; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA, PROFª MARIA DAS GRAÇAS CHAGAS DE 9 

ARRUDA NASCIMENTO; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FUNDAMENTOS DA EDUCAÇÃO, PROFª GABRIELA 10 

DE SOUZA HONORATO; SUBSTITUTA EVENTUAL DA CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FUNDAMENTOS DA 11 

EDUCAÇÃO, PROFª ANGELA MEDEIROS SANTI; COORDENADORA DO CURSO DE PEDAGOGIA, PROFª ANA 12 

PIRES DO PRADO; COORDENADORA DE EXTENSÃO, PROFª ANA PAULA DE ABREU COSTA DE MOURA; 13 

REPRESENTANTES DOS PROFESSORES ASSOCIADOS, PROFª CLÁUDIA MARIA BOKEL REIS E PROFª PATRÍCIA 14 

CORSINO; REPRESENTANTES DOS PROFESSORES ADJUNTOS, PROFª CRISTIANA CARNEIRO E PROF. WILLIAM 15 

SOARES DOS SANTOS; REPRESENTANTE DOS PROFESSORES ASSISTENTES, PROF. JORGE RICARDO SANTOS 16 

GONÇALVES; A REPRESENTANTE DISCENTE DO CENTRO ACADÊMICO DE PEDAGOGIA PROF. PAULO FREIRE, 17 

MARIANA DE LIMA NERY; E A REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS, POLIANA 18 

VIANA RANGEL. ESTIVERAM TAMBÉM PRESENTES À SESSÃO OS LICENCIANDOS FABIO ASTUR ABOULAFIA E 19 

FREDERICO BAPTISTA. EXPEDIENTES: 1- A PRESIDENTE COMENTOU QUE A PROFª CARMEN TERESA ESTAVA 20 

NA PLENÁRIA DE DECANOS E DIRETORES DA UFRJ E, POR ESTE MOTIVO NÃO PÔDE COMPARECER À 21 

CONGREGAÇÃO. 2- A MESMA COMENTOU QUE A DIREÇÃO DA FE GOSTARIA DE REALIZAR UM NOVO 22 

LANÇAMENTO DE LIVROS DOS AUTORES DA FE, JUNTO COM UM LANCHE OU ALMOÇO DE 23 

CONFRATERNIZAÇÃO, NO DIA 13 DE DEZEMBRO DE 2016. 3- A PROFª ROSANA HERINGER CONSULTOU OS 24 

CONSELHEIROS E AGENDOU O PRÓXIMO CONSELHO DEPARTAMENTAL PARA O DIA 22 DE NOVEMBRO DE 25 

2016. 4- A MESMA COMUNICOU QUE HAVIA PROBLEMAS DE EMPRÉSTIMOS DE EQUIPAMENTOS E A DIREÇÃO 26 

RESOLVEU SUSPENDER, NO PERÍODO NOTURNO, OS EMPRÉSTIMOS DE APARELHOS DE DATA SHOW, DADA A 27 

FALTA DE TÉCNICO ADMINISTRATIVO RESPONSÁVEL PELO CONTROLE DOS EQUIPAMENTOS DURANTE A 28 

GREVE. 5- A PROFª ROSANA HERINGER DISSE QUE RECEBEU UMA OFERTA PARA A OCUPAÇÃO DE ALGUMAS 29 

SALAS DOS MÓDULOS DA POLÍCIA FEDERAL NO CAMPINHO, PARA AULAS, ALGUNS LABORATÓRIOS E O 30 

PNAIC, ATÉ JANEIRO DE 2017, O QUE ENVOLVEU UMA NEGOCIAÇÃO COM O CFCH, O CCJE E A 31 

SUBPREFEITURA DA PRAIA VERMELHA. COMENTOU QUE HAVIA UMA PROPOSTA DE REMANEJAMENTO E 32 

UNIÃO DOS MÓDULOS DO CAMPINHO PARA OS FUNDOS DO CFCH E O DESLOCAMENTO DO 33 

ESTACIONAMENTO PARA O CAMPINHO. PONTOS: A PROFª GABRIELA HONORATO SOLICITOU 34 

ACRESCENTAR, EM PAUTA, INDICAÇÃO DE NOME PARA COMPOR BANCAS DE AVALIAÇÃO DAS PROGRESSÕES 35 

DOS PROFESSORES CARLOS FREDERICO, MÁXIMO MASSON E MARIA JUDITH. POSTA EM VOTAÇÃO, A 36 

SOLICITAÇÃO DE INCLUSÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE.  1- HOMOLOGAÇÃO DA INDICAÇÃO DE 37 

NOMES PARA COMPOR AS BANCAS EXAMINADORAS DOS CONCURSOS PARA PROFESSOR ADJUNTO A DE 38 

DIDÁTICA E PRÁTICA DE ENSINO DE PORTUGUÊS/ESPANHOL E PROFESSOR ADJUNTO A DE DIDÁTICA 39 

ESPECIAL E PRÁTICA DE ENSINO DE MATEMÁTICA (EDITAL Nº 215).  A PRESIDENTE COMUNICOU QUE A 40 

BANCA EXAMINADORA DO CONCURSO PARA PROFESSOR ADJUNTO A DE DIDÁTICA E PRÁTICA DE ENSINO 41 

DE PORTUGUÊS/ESPANHOL SERIA COMPOSTA PELOS SEGUINTES PROFESSORES: COMO TITULARES, CLÁUDIA 42 

MARIA BOKEL REIS (FE - UFRJ), MARIA MERCEDES RIVEIRO QUINTANS SEBOLD (FL - UFRJ), LEONOR 43 

WERNECK DOS SANTOS (FL - UFRJ), VERA LÚCIA DE ALBUQUERQUE SANT'ANNA (UERJ), XOÁN CARLOS 44 

LAGARES DÍEZ (UFF); E, COMO SUPLENTES, MARIA AURORA CONSUELO ALFARO LAGORIO (FL - UFRJ) E 45 

DÉCIO ORLANDO SOARES DA ROCHA (UERJ). A PROFª CLÁUDIA BOKEL ALERTOU QUE A COMISSÃO POSSUÍA 46 

TRÊS MEMBROS DA UFRJ. O SECRETÁRIO GERAL DA FE/UFRJ COMENTOU QUE A BANCA DEVERIA SER 47 

FORMADA POR MAIORIA DE DOCENTES EXTERNOS À UFRJ. A PRESIDENTE RETIROU O PONTO DE PAUTA E 48 



PROPÔS QUE A PROFª MARIA DAS GRAÇAS REALIZASSE UMA CONSULTA AOS MEMBROS, PARA UMA 49 

POSTERIOR APROVAÇÃO EM SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE CONGREGAÇÃO. A PROFª MARIA DAS GRAÇAS 50 

RETIROU DE PAUTA A BANCA EXAMINADORA DO CONCURSO PARA PROFESSOR ADJUNTO A DE DIDÁTICA E 51 

PRÁTICA DE ENSINO DE MATEMÁTICA, PORQUE ELA NÃO HAVIA SIDO APROVADA NO CORPO 52 

DELIBERATIVO DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA. 2- COMISSÃO DE APOIO DO CONCURSO PARA 53 

PROFESSOR ADUNTO A DE HISTÓRIA DA EDUCAÇÃO. A PRESIDENTE COMENTOU QUE A COMISSÃO DE 54 

APOIO DO CONCURSO PARA PROFESSOR ADJUNTO A DE HISTÓRIA DA EDUCAÇÃO SERIA COMPOSTA PELOS 55 

SEGUINTES PROFESSORES: IRMA RIZZINI, MIRIAM WAIDENFELD CHAVES E JOSÉ CLÁUDIO SOOMA SILVA. 56 

POSTA EM VOTAÇÃO, A COMISSÃO DE APOIO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE.  3- HOMOLOGAÇÃO 57 

DAS INSCRIÇÕES DO CONCURSO PARA PROFESSOR ADJUNTO A DE HISTÓRIA DA EDUCAÇÃO. A PROFª 58 

ROSANA HERINGER INFORMOU QUE A COMISSÃO DE PERTINÊNCIA DO CONCURSO PARA PROFESSOR 59 

ADJUNTO A DE HISTÓRIA DA EDUCAÇÃO, COMPOSTA PELOS PROFESSORES IRMA RIZZINI, MIRIAM 60 

WAIDENFELD CHAVES E JOSÉ CLÁUDIO SOOMA SILVA, SE REUNIU NO DIA 07 DE NOVEMBRO DE 2016 E 61 

HOMOLOGOU AS INSCRIÇÕES DOS SEGUINTES CANDIDATOS: LUCIANA BORGES PATROCLO, IVAN DUCATTI, 62 

EVELYN DE ALMEIDA ORLANDO, RICARDO SORGON PIRES, MARTA TEIXEIRA DO AMARAL MONTES, JOSUÉ 63 

CARVALHO, WASHINGTON KUKLINSKI PEREIRA, LUIZ FERNANDO CONDE SANGENIS, CARLOS EDUARDO 64 

MOREIRA DE ARAÚJO, REGINALDO SCHEUELMANN COSTA, MARIA ZÉLIA MAIA DE SOUZA, AMANDA 65 

OLIVEIRA RABELO, LETÍCIA PUMAR ALVES DE SOUZA, E UHELINTON FONSECA VIANA. RELATOU QUE A 66 

COMISSÃO INDEFERIU AS INSCRIÇÕES DOS SEGUINTES CANDIDATOS, QUE APRESENTARAM PROBLEMAS NA 67 

DOCUMENTAÇÃO APRESENTADA, CONFORME A RESOLUÇÃO Nº 12/2014: PALOMA REZENDE DE OLIVEIRA, 68 

TIAGO BRANDÃO MASCARENHAS DE AZEVEDO E CRISTINA DE OLIVEIRA MAIA. POSTO EM VOTAÇÃO, O 69 

RESULTADO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 4- APRECIAÇÃO DA AVALIAÇÃO DA SOLICITAÇÃO DE 70 

PROGRESSÃO FUNCIONAL NA CLASSE C DA PROFª LENY CRISTINA SOARES SOUZA AZEVEDO. A 71 

PRESIDENTE RELATOU QUE A COMISSÃO AVALIADORA DO PEDIDO DE PROGRESSÃO FUNCIONAL, 72 

CONSTITUÍDA PELOS DOCENTES LIBÂNIA NACIF XAVIER, MARCIA SERRA FERREIRA E ROSA MARIA LEITE 73 

RIBEIRO PEDRO (IP), AVALIOU A SOLICITAÇÃO DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DA PROFESSORA LENY 74 

CRISTINA SOARES SOUZA AZEVEDO, DA CLASSE CIII À CIV, DE PROFESSOR ADJUNTO III A IV, RELATIVO AO 75 

INTERSTÍCIO DE JULHO DE 2014 A JULHO DE 2016, ATRIBUINDO-LHE UM TOTAL DE DUZENTOS E DEZENOVE 76 

PONTOS. POSTA EM VOTAÇÃO, A PROGRESSÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 5- SOLICITAÇÕES DE 77 

AFASTAMENTO DO PAÍS DAS PROFESSORAS LUCIENE CERDAS (COM AUXÍLIO VIAGEM) E ROSANA 78 

HERINGER. A VICE-DIRETORA COMUNICOU QUE A PROFª LUCIENE CERDAS HAVIA SOLICITADO 79 

AFASTAMENTO DO PAÍS COM PEDIDO DE AUXÍLIO VIAGEM, DE 01 A 05 DE FEVEREIRO DE 2017, PARA 80 

PARTICIPAR DO XXIV COLÓQUIO DA AFIRSE, A SER REALIZADO NO INSTITUTO DE EDUCAÇÃO DA 81 

UNIVERSIDADE DE LISBOA, EM PORTUGAL. DISSE QUE ELA PRÓPRIA HAVIA SOLICITADO TAMBÉM 82 

AFASTAMENTO DO PAÍS, DE 26 DE NOVEMBRO A 04 DE DEZEMBRO DE 2016, PARA PLANEJAMENTO DAS 83 

ATIVIDADES DE INTERCÂMBIO ENTRE AS UNIVERSIDADES DE NOVA YORK E WAYNE STATE, DESTINADAS A 84 

ALUNOS DE GRADUAÇÃO E DOUTORADO, QUE TRABALHAVAM COM TEMAS LIGADOS A RELAÇÕES RACIAIS, 85 

INCLUSÃO E POLÍTICAS DE AÇÕES AFIRMATIVAS, PROPORCIONADAS PELO PROGRAMA DE 86 

DESENVOVIMENTO ACADÊMICO ABDIAS NASCIMENTO DO EDITAL DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO 87 

CONTINUADA, ALFABETIZAÇÃO, DIVERSIDADE E INCLUSÃO – SECADI E DA COORDENAÇÃO DE 88 

APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR – CAPES. COMENTOU QUE AS ATIVIDADES DO 89 

PROJETO TERIAM DURAÇÃO DE TRÊS ANOS. POSTAS EM VOTAÇÃO, AS SOLICITAÇÕES FORAM APROVADAS 90 

POR UNANIMIDADE. 6- SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO DA SEDE DA PROFª ANA ANGELITA PARA 91 

CONCLUSÃO DE PÓS-DOUTORAMENTO. A PROFª ROSANA HERINGER COMENTOU QUE A DOCENTE PEDIA 92 

AFASTAMENTO PARA CONCLUSÃO DE PÓS-DOUTORAMENTO PELO PERÍODO DE FEVEREIRO A JULHO DE 93 

2017, NA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. CONSTATOU QUE SÓ HAVIA PARECER DO DEPARTAMENTO 94 

DE DIDÁTICA E QUE PRECISARIA DE UM PARECERISTA DA CONGREGAÇÃO. A PROFª ANGELA SANTI SE 95 

PRONTIFICOU A EMITIR UM PARECER PARA UMA PRÓXIMA SESSÃO DA CONGREGAÇÃO. A PRESIDENTE 96 

RETIROU O PONTO DE PAUTA.  7- AGF/AID DAS COORDENAÇÕES DE LICENCIATURA E PEDAGOGIA.  O 97 



PROF. WILLIAM SOARES APRESENTOU OS SEGUINTES PROCESSOS JÁ ANALISADOS E DEFERIDOS PELA COAA 98 

DE LICENCIATURA: AGF DE MAYRA MEDEIROS DA SILVA (23079.044887/2016-13), AMANDA CARRARO MORAES 99 

(23079.044883/2016-27), CLARISSA MATTANA DE OLIVEIRA (23079.046815/2016-01), RAIANE DE OLIVEIRA VIANA 100 

GUERRA (23079.043628/2016-67), RAFAELLA PONTES MARTINS DA SILVA (23079.050717/2016-19), VICTOR HUGO 101 

MAGALHÃES DA SILVA (23079.052691/2016-94). A PROFª ANA PRADO APRESENTOU OS SEGUINTES PROCESSOS JÁ 102 

ANALISADOS E DEFERIDOS PELA COAA DE PEDAGOGIA: AGF DE ANA CARLA MAGALHÃES AZEREDO 103 

(23079.051088/2016-95), TATIANE DE ARAÚJO SANTANA (23079.049138/2016-74), FABIANE FERNANDES GUERRA 104 

(23079.045311/2016-65) E AMANDA FERREIRA POTYGUARA DOS SANTOS (23079.047196/2016-63). POSTOS EM 105 

VOTAÇÃO, OS PEDIDOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE.  8- APRECIAÇÃO DO PLANO DE 106 

TRABALHO DO PNAIC (NOVO REPASSE). A PRESIDENTE DISSE QUE ERA NECESSÁRIA A APROVAÇÃO DO 107 

PLANO DE TRABALHO DO PACTO NACIONAL PELA ALFABETIZAÇÃO NA IDADE CERTA – PNAIC PARA DAR 108 

CONTINUIDADE ÀS ATIVIDADES EM DESENVOLVIMENTO, O QUE INCLUÍA A OFERTA DE FORMAÇÃO 109 

CONTINUADA PARA ONZE COORDENADORES ESTADUAIS, REGIONAIS E LOCAIS; QUATROCENTOS 110 

ORIENTADORES DE ESTUDO, RESPONSÁVEIS PELO ACOMPANHAMENTO DE ONZE MIL PROFESSORES E 111 

NOVECENTOS E CINQUENTA ORIENTADORES PEDAGÓGICOS DAS ESCOLAS DAS REDES DE ENSINO DO 112 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO. COMENTOU QUE O CONVÊNIO ERA ORÇADO NO VALOR DE UM MILHÃO, 113 

TREZENTOS E SETENTA REAIS. OS CONSELHEIROS SUGERIRAM QUE A PROFª ELAINE CONSTANT 114 

REALIZASSE UM BREVE RELATO SOBRE O PNAIC NO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO DIA 22 DE 115 

NOVEMBRO DE 2016. A PROFª ROSANA HERINGER CONCORDOU COM A PROPOSTA DOS CONSELHEIROS E 116 

DISSE QUE A CONVIDARIA PARA O PRÓXIMO CONSELHO DEPARTAMENTAL. POSTO EM VOTAÇÃO, O 117 

PLANO DE TRABALHO DO PNAIC FOI APROVADO POR UNANIMIDADE.   9- CRIAÇÃO DO "SETOR DE 118 

CULTURA, COMUNICAÇÃO E DIVULGAÇÃO CIENTÍFICA E CULTURAL DA FE/UFRJ - SECULT". O 119 

PRODUTOR CULTURAL, GABRIEL CID, APRESENTOU A PROPOSTA EM DATA SHOW E COMENTOU QUE 120 

PROPUNHA A CRIAÇÃO DO SETOR DE CULTURA, COMUNICAÇÃO E DIVULGAÇÃO CIENTÍFICA E CULTURAL 121 

DA FE/UFRJ - SECULT, EM PARCERIA COM AS TÉCNICAS ADMINISTRATIVAS, BIANCA PINHEIRO E DANIELE 122 

GRAZINOLI, A FIM DE DISSEMINAR CONHECIMENTO E CULTURA. DESTACOU QUE A PROPOSTA DA CRIAÇÃO 123 

DO SECULT ERA CONSTITUIR UM POLO DE PRODUÇÃO, SENSIBILIZAÇÃO, CIRCULAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE 124 

IDEIAS EM VARIADOS SUPORTES, MOBILIZANDO A COMUNIDADE ACADÊMICA E O PÚBLICO GERAL PARA AS 125 

DIMENSÕES TRANSFORMADORAS DA ARTE, DA CIÊNCIA E DA CULTURA. DESTACOU QUE AS PROPOSTAS DO 126 

SECULT ERAM: CICLO DE PALESTRAS, BLOG COLETIVO, CINECLUBE, CURSOS DE EXTENSÃO E OFICINAS DE 127 

IMAGEM E AUDIOVISUAL. A PROFª GABRIELA HONORATO SOLICITOU O ARQUIVO DIGITAL PARA 128 

COMPARTILHAR A PROPOSTA COM OS DEMAIS DOCENTES. GABRIEL CID DISSE QUE DISPONIBILIZARIA OS 129 

ARQUIVOS DIGITAIS. OS CONSELHEIROS ELOGIARAM A INICIATIVA. POSTA EM VOTAÇÃO, A CRIAÇÃO DO 130 

SECULT FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 10- INDICAÇÃO DE NOME PARA COMPOR BANCA DE 131 

AVALIAÇÃO DE PEDIDOS DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DE DOCENTES DO EDF. A PROFª GABRIELA 132 

HONORATO RECORDOU QUE, NA 10ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO, HAVIAM SIDO APROVADOS 133 

NOMES PARA BANCA DE AVALIAÇÃO DOS PEDIDOS DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DE MÁXIMO AUGUSTO 134 

CAMPOS MASSON, CARLOS FREDERICO BERNARDO LOUREIRO, MARIA JUDITH SUCUPIRA DA COSTA LINS E 135 

VÂNIA CARDOSO DA MOTTA. DISSE QUE GOSTARIA DE INCLUIR A PROFª MARIA EMÍLIA DA COSTA PRADO 136 

(UERJ) NESSA LISTA APROVADA ANTERIORMENTE. POSTA EM VOTAÇÃO, A INDICAÇÃO FOI APROVADA 137 

POR UNANIMIDADE. A PRESIDENTE LEMBROU QUE, EM 07 DE NOVEMBRO DE 2016, NO COLÉGIO 138 

BRASILEIRO DE ALTOS ESTUDOS - CBAE, OCORREU A CERIMÔNIA DE CONCESSÃO DE TÍTULO DE PROFESSOR 139 

EMÉRITO À PROFª ALDA JUDITH ALVES MAZZOTTI, QUE CONTOU COM OS DISCURSOS EMOCIONANTES DE 140 

ANTONIO FLÁVIO BARBOSA MOREIRA E ROBERTO LEHER. COMENTOU QUE A DOCENTE ENTROU COM UMA 141 

COMISSÃO DE HONRA, FORMADA POR PELOS PROFESSORES ANA MARIA FERREIRA DA COSTA MONTEIRO, 142 

GABRIELA DE SOUZA HONORATO, ANA IVENICKI, LIGIA GOMES ELLIOT, E PELO SECRETÁRIO GERAL DA 143 

FE/UFRJ, LEONARDO VASCONCELLOS BRAGANÇA E OLIVEIRA.   11- DOCUMENTO PARA O PDI UFRJ: 144 

APRESENTAÇÃO DE PPT COM PRINCIPAIS PONTOS, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DO CONTEÚDO. A PROFª 145 

ROSANA HERINGER COMENTOU QUE O ROTEIRO DO DOCUMENTO POSSUÍA TRÊS PÁGINAS E CONTOU COM 146 



A AJUDA DE GABRIEL CID E FABIO ASTUR ABOULAFIA. APRESENTOU O PLANO DE DESENVOLVIMENTO 147 

INSTITUCIONAL – PDI, EM DATA SHOW, QUE AINDA ESTAVA EM CONSTRUÇÃO. COMENTOU QUE CONTAVA 148 

COM A COLABORAÇÃO DOS CONSELHEIROS PARA O DESENVOLVIMENTO DOS TÓPICOS E AVISOU QUE O 149 

PRAZO PARA APROVAÇÃO ERA ATÉ 30 DE NOVEMBRO DE 2016. COMENTOU QUE O MÉRITO DO ESBOÇO DO 150 

DOCUMENTO PODERIA SER APROVADO NA PRESENTE SESSÃO. A PRESIDENTE SUGERIU QUE O 151 

DOCUMENTO FOSSE COMPLETADO ATÉ O DIA 15 DE NOVEMBRO PARA SER SUBMETIDO À APROVAÇÃO NO 152 

DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2016. POSTA EM VOTAÇÃO, A PROPOSTA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 153 

FABIO ABOULAFIA SOLICITOU QUE UM INFORME DO CAPED FOSSE APRESENTADO. O LICENCIANDO 154 

FREDERICO ROBERTO, COMENTOU QUE, DIANTE DA ATUAL CONJUNTURA GOVERNAMENTAL, COM A PEC 155 

241, A AMEAÇA DE CORTE DE SALÁRIO DE SERVIDOR PÚBLICO, ESCOLA SEM PARTIDO, REFORMA DO ENSINO 156 

MÉDIO, HOUVE, NA SEMANA ANTERIOR, UMA ASSEMBLÉIA GERAL DOS ESTUDANTES DA PRAIA VERMELHA E 157 

DE TODA A UFRJ, E FAZIA UM APELO AOS CONSELHEIROS DA CONGREGAÇÃO PARA A ORGANIZAÇÃO DE 158 

UMA ASSEMBLÉIA, UNINDO ESTUDANTES, DOCENTES E TÉCNICOS, POIS VIA POUCA MOBILIZAÇÃO DO 159 

CORPO ACADÊMICO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO.  OS CONSELHEIROS SUGERIRAM O DIA 16 DE 160 

NOVEMBRO DE 2016, ÀS DEZESSETE HORAS, NO TEATRO DE ARENA CARVALHO NETTO DO INSTITUTO DE 161 

ECONOMIA. A PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, ENCERROU A SESSÃO, E, PARA CONSTAR, 162 

EU, _________________________________________________, SECRETÁRIO, LAVREI A PRESENTE ATA PARA SER 163 

SUBMETIDA À APROVAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO.  164 


